

Hildesheim, 30. November 2023

15 Jahre Katholischer Pflegeverbund Hildesheim

Pflege aus einer Hand: Netzwerk katholischer Pflege- und Gesundheitseinrichtungen

Anfang Dezember feiert der Katholische Pflegeverbund Hildesheim (KPVH) sein 15-jähriges Bestehen. Der Zusammenschluss katholischer Pflege- und Gesundheitseinrichtungen wurde 2008 ins Leben gerufen, um den Menschen in Hildesheim und Umgebung ein starkes Pflegenetzwerk anbieten zu können, das sich auf die lange christliche Pflegetradition beruft. Der KPVH deckt von der Tagespflege über die ambulante und stationäre Pflege bis hin zur klinischen Maximal- und Palliativversorgung die gesamte Bandbreite des Pflegespektrums ab.

In regelmäßigen Treffen tauschen sich die Mitglieder aus und informieren sich über aktuelle Entwicklungen in der Pflege sowie neue Angebote in ihren Einrichtungen. Sie berichten von Pflegekonferenzen und anderen übergeordneten Terminen, an denen sie teilgenommen haben. Außerdem organisieren sie KPVH-interne Fortbildungen zum Beispiel zum Schwerpunkt Spezialisierte ambulante Palliativ-Versorgung und Vorträge etwa zum Thema Trauerbegleitung.

Mitglieder des KPVH sind die Seniorenpflegeheime Teresienhof, Magdalenenhof, St. Paulus (alle in Hildesheim) und St. Elisabeth (Harsum), das Altenzentrum Heilig Geist (Sarstedt), das St. Bernward Krankenhaus, der Hospizverein Hildesheim und Umgebung e.V. sowie der Caritasverband für Stadt und Landkreis Hildesheim e.V. mit der Ambulanten Pflege und dem Palliativnetzwerk HomeCare.

Bildunterschrift: Einige der Mitglieder des KPVH bei der Sitzung Ende November (v.li.n.re.): Marc-Gerald Nipp, (Zentralverwaltung der Kongregation der Barmherzigen Schwestern vom hl. Vinzenz von Paul in Hildesheim), Christiane Gudde (Leitung Sozialer Dienst Teresienhof), Michael Sackmann (Einrichtungsleitung Magdalenenhof und Teresienhof), Christiane Ernst (St. Paulus), Jutta Ehbrecht (Pflegedienstleitung Magdalenenhof), Cornelia Engelke (Pflegedienstleitung Teresienhof), Martina van Ellen (Stellv. Pflegedienstleitung Magdalenenhof), Christina Hamelmann (Geschäftsbereichsleitung Caritas-St. Bernward Ambulante Pflege), Michaela Rueß (Vorständin Caritasverband für Stadt und Landkreis Hildesheim) und Thomas Krause (Dienststellenleiter Malteser Hilfsdienst). Nicht anwesend waren Vertreter*innen des St. Bernward Krankenhauses, des Seniorenpflegeheims St. Elisabeth und des Hospizvereins Hildesheim und Umgebung. Foto: Caritasverband Hildesheim.